

de mil novecientos treinta y cinco, encomiendan al Director de un Hospital Militar es la Presidencia obligada de los Tribunales Médicos Militares, misión que se estima puede, para el citado Hospital Militar Central, ser delegada en uno de los Coroneles Médicos destinados en el mismo ya que, por otra parte, es la categoría de los Directores y por tanto Presidentes de los Tribunales Médicos Militares que se forman en el resto de los Hospitales Militares Regionales.

En su virtud, a propuesta del Ministro del Ejército y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día trece de enero de mil novecientos setenta y siete,

**DISPONGO:**

Artículo único.—Los artículos once y ochenta y cuatro del Reglamento para el Régimen y Servicios de los Hospitales Militares, aprobado por Decreto de dos de octubre de mil novecientos treinta y cinco, quedarán redactados como sigue:

Artículo once.—Presidirá los Tribunales Médicos de reconocimiento de inútiles, licencias por enfermo y los especiales para asuntos prioritales. Para estos especiales podrá delegar en otro Jefe Médico.

En el Hospital Militar Central «Gómez Ulla» el Director podrá delegar en un Coronel Médico del mismo para toda clase de Tribunales.

Artículo ochenta y cuatro.—Los reconocimientos de inútiles se verificarán en los Hospitales autorizados para ello en las fechas señaladas, presidiéndolos siempre el Director del Hospital, que para estos asuntos no delegará y se consideran como servicio preferente, salvo lo que se determina para el Hospital Militar Central «Gómez Ulla» en el artículo once.

Dado en Madrid a trece de enero de mil novecientos setenta y siete.

JUAN CARLOS

El Ministro del Ejército,  
FELIX ALVAREZ-ARENAS Y PACHECO

## MINISTERIO DE HACIENDA

**3983** REAL DECRETO 145/1977, de 13 de enero, por el que se señala la cifra máxima de cédulas para inversiones en circulación

Con objeto de mantener el ritmo adecuado de desarrollo, y a fin de poder dotar de medios financieros suficientes a las Entidades comprendidas en la Ley trece/mil novecientos setenta y uno, sobre Organización y Régimen del Crédito Oficial, de diecinueve de junio, y habida cuenta de que una de las fuentes de financiación del Crédito Oficial está constituida por la emisión de cédulas para inversiones, se hace preciso, de acuerdo con el artículo tercero de la citada Ley y quinto de la de veintiséis de diciembre de mil novecientos cincuenta y ocho, señalar la cifra máxima a que pueden ascender las cédulas en circulación.

Visto el artículo treinta y cuatro de la Ley treinta y ocho/mil novecientos setenta y seis, de treinta de diciembre, por el que se fija la dotación global del Tesoro al Crédito Oficial durante el actual ejercicio, se estima que debe establecerse un incremento de ciento treinta y nueve mil millones de pesetas, y que la cifra de cuatrocientos ochenta y un mil millones de pesetas, fijada por el Decreto ciento veintinueve/mil novecientos setenta y seis, de nueve de enero, se aumente a seiscientos veinte mil millones de pesetas.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Hacienda, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día trece de enero de mil novecientos setenta y siete,

**DISPONGO:**

Artículo primero.—Se fija en seiscientos veinte mil millones de pesetas la cifra máxima a que puede ascender el importe de las cédulas para inversiones en circulación.

Artículo segundo.—Dentro de la cifra máxima fijada en el artículo anterior, el Ministro de Hacienda realizará las emisiones, a través de la Dirección General del Tesoro, en la medida que las necesidades lo exijan y en las fechas, condiciones y cuantía que juzgue conveniente.

Artículo tercero.—El Ministro de Hacienda podrá disponer que por la Dirección General del Tesoro se entregue a cada suscriptor de cédulas para inversiones un certificado de adquisición, que constituirá título suficiente para acreditar la legítima pertenencia. En este caso, o cuando los títulos sean nominativos, no será necesaria la intervención de fedatario público.

Artículo cuarto.—Por el Ministerio de Hacienda se dictarán las disposiciones que requiera la ejecución de este Real Decreto,

Dado en Madrid a trece de enero de mil novecientos setenta y siete.

JUAN CARLOS

El Ministro de Hacienda,  
EDUARDO CARRILES GALARRAGA

**3984** ORDEN de 11 de febrero de 1977 por la que se dictan normas complementarias para desarrollo del Decreto 2483/1974 sobre tiendas para venta de artículos libres de impuestos en los aeropuertos.

Ilustrísimo señor:

Autorizada por Decreto 2483/1974, de 9 de agosto, la instalación de tiendas dedicadas a la venta de artículos libres de derechos e impuestos en los aeropuertos nacionales abiertos al tráfico internacional, procede dictar las normas complementarias para la aplicación de la citada disposición dentro del ámbito de la competencia del Ministerio de Hacienda.

En su consecuencia, y en uso de la autorización otorgada en el mencionado Decreto, este Ministerio ha resuelto disponer:

Primero. La Dirección General de Aduanas deberá dar su aprobación a las instalaciones de tiendas de venta de artículos libres de impuestos y derechos en los aeropuertos aduaneros y concederá autorización para iniciar las operaciones de venta cuando se cumplan las siguientes condiciones:

a) Que el emplazamiento de las tiendas se halle en las salas internacionales de los aeropuertos.

b) Que los locales y las citadas salas cumplan las mínimas condiciones de seguridad fiscal, que garanticen el control riguroso de las personas y que permitan el acceso a las salas internacionales únicamente de los viajeros destinados al extranjero o en tránsito, sin perjuicio de la movilidad del personal aeroportuario debidamente autorizado.

c) Que la empresa adjudicataria presente compromiso por el que se responsabilice ante la Administración del pago de derechos e impuestos devengados o, en su caso, del reintegro de las cantidades indebidamente percibidas por aplicación de la Desgravación Fiscal a la Exportación, así como de las sanciones impuestas por infracciones de carácter fiscal; de que la venta de artículos desgravados se efectúe exclusivamente a las personas autorizadas por la presente Orden para su adquisición, quedando absolutamente prohibido el acceso a las tiendas de personas distintas de las autorizadas, ajenas a la empresa, o a la Administración del Estado; y de que las tiendas se sujetarán en todo momento a las obligaciones y medidas de control que juzguen necesarias los Servicios de Aduanas, con los cuales colaborará activamente la Empresa adjudicataria.

Segundo. Por la Dirección General de Aduanas se establecerán los requisitos contables y el sistema operativo y documental para la entrada de mercancías extranjeras y nacionales en los depósitos o almacenes de los aeropuertos y para su permanencia en los locales de las propias tiendas; para el control de las ventas realizadas y de las exportaciones y percepción de la desgravación fiscal por exportación de mercancías nacionales. La Empresa adjudicataria quedará obligada a presentar al primer requerimiento de los Servicios de Aduanas los registros y documentación necesarios para efectuar comprobaciones y recuentos de existencias.

Tercero. Podrán adquirir artículos en las tiendas de productos libres de derechos e impuestos, en cantidad razonable para su consumo personal, los viajeros con destino al extranjero y las tripulaciones de compañías de aviación extranjeras con el mismo destino.

Cuarto. 1) La venta de artículos se realizará mediante presentación de la tarjeta de embarque correspondiente al billete de pasaje de que se trate y pasaporte o documento que le sustituya.